

刈谷市立刈谷南中学校

< 1月24日 >

ミニ公開授業を前に、数学科：蜂須賀渉先生、理科・英語科：杉浦渉先生をお招きして、指導案検討と授業技術のご指導をいただきました。

1年理科の授業では、林間学校で登る乗鞍岳とキラウエア火山の形の違うわけを火山モデルで調べました。生徒の考えを生かした授業のノウハウを学ぶことができました。



< 1年理科の授業から >

< 1月26日 >

ミニ公開授業研究会を開催しました。近隣の小中学校から23名の参観者を招き、研修を受けている6名の先生の授業公開と研究協議会を行いました。



< ミニ公開：2年数学科の授業から > < ミニ公開：国語研究協議会から >

2年数学科の授業では、平行四辺形の性質を、作図をもとに求めました。さらに、3年国語科では、自分たちの生き方を「詩」で伝えあう授業を行いました。

研究協議会は、国語：松山美重子先生、数学：蜂須賀渉先生、理科・英語：杉浦渉先生を講師に迎え、3つの部会に分かれて授業についての協議と講師の先生方の授業に対する考えを語っていただきました。

参観された先生方から、「生徒の考えをうまく生かしていた。」「具体物を使って分かりやすい授業だった。」などの意見をいただきました。授業者の成長とこの研修の成果を感じました。支えていただいた講師・関係機関のみなさんに感謝したいと思います。